



このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

マグニチュード7の地震が発生したという想定のもと、二井田公民館で避難所開設訓練が行われました。当日は雨模様の天気でしたが、地域のかたや二井田保育所の園児など約100人が参加。



炊き出し訓練

二井田地区避難訓練

(11月26日)

ピアノマラソン

(12月15日)

市民文化会館で、ピアノの名器「スタンウェイ」の音色に触れるピアノマラソンが開催されました。このピアノマラソンは、世界3大ピアノの一つとされる名器を市民に公開して、一流ピアニストと同じ感覚を味わってもらおうと開催され、今回で25回目。



60組65人の参加者は、それぞれの持ち時間で日頃の練習の成果を精いっぱい發揮し、会場に訪れた市民は、美しい音色に聞き入っていました。

市主催の合同金婚式がホテルクラウンパレス秋北で行われ、50年の歳月を二人三脚で共に歩んできた夫婦を温かく祝福しました。今回は、昭和38年中に婚姻届を出した夫婦が対象で、市内から35組が参加しました。

式典の後の祝宴では、参加者同士でお酒をつぎ合ったり、思い出を語り合ったりしながら、夫婦で共に歩んできた半世紀を振り返っていました。



笑顔で乾杯

合同金婚式 (11月22日)

声の広報700回！ (11月27日)



収録の様子

「声の広報」は昭和57年から発行されていて、ボランティアグループ「麦の会」が収録を担当しています。会員たちは、聞きやすさや分かりやすさを心掛け、ゆっくりとした優しい声で広報紙を音声訳していました。

視覚障害を持つかたのために毎月発行している「声の広報」が、2013年12月号で発行700回目を迎えました。